



ÚLTIMA

Petro posa de indignado por chuzadas y mete las manos al fuego por sus funcionarios

HORA

Colombia sigue explotando petróleo como si no hubiera un mañana: producción, subiendo

La Agencia de Hidrocarburos reportó que producción fiscalizada de crudo durante abril fue de 782.277 barriles promedio diario, un 4,02 % más que el año pasado.

ECONOMÍA — Actualizado: 2023-06-01 17:42:04 | Tiempo de lectura: 2 min

COMPARTIR

TWITTEAR

ENVIAR

SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS



Getty Images

Por:

elCOLOMBIANO



El Colombiano es un grupo editorial multiplataforma con más de 110 años de existencia. Nació en la ciudad de Medellín en Antioquia. Fundado el 6 de febrero de 1912 por Francisco de Paula Pérez, se ha especializado en la investigación y generación de contenidos periodísticos para diferentes plataformas en las que provee a las audiencias de piezas multimediales informativas, de tendencias y de otros recursos destinados a mejorar la calidad de vida del individuo. El Colombiano hace parte de Periódicos Asociados Latinoamericanos (PAL), al que pertenecen otras importantes casas editoriales de Latinoamérica.

Visitar sitio

La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) reportó que la producción fiscalizada de petróleo durante **abril fue de 782.277 barriles promedio por día (bopd), un 4,02 % mayor a la observada en el mismo mes de 2022**, cuando alcanzó los 752.079 barriles promedio por día.

(Vea también: “Hay 17 millones de hectáreas a su disposición”: Minhacienda, a petroleras por hallazgo)

Entra a marzo de 2022, la producción diaria de petróleo registró un incremento de

Frente a marzo de 2023, la producción diaria de petróleo registró un incremento de 1,39 % (782-277 bopd vs 771.547* bopd). **El aumento de la producción obedeció, principalmente, a la dinámica en los campos: Indico (Cabuyaro-Meta), Caño Sur Este (Puerto Gaitán-Meta), Andina (Tame-Arauca), Tigana (Tauramena-Casanare), Acordionero (San Martín-Cesar), Akacías (Acacias/Guamal-Meta), Cajúa (Puerto Gaitán-Meta), y por el restablecimiento de la producción y al ingreso de nuevos pozos, donde se hizo el hallazgo de más crudo en el subsuelo del país.**

El promedio anual de producción, entre abril de 2022 y el mismo mes de 2023, fue de 771.278 barriles de **petróleo** por día, lo que representó un incremento de 3,38 % respecto a lo registrado para el año anterior, cuando alcanzó los 746.056 bopd.

Entre tanto, la ANH reportó que la **producción promedio de gas comercializado durante abril de 2023 tuvo un descenso de 6,54 %** frente al mismo mes de 2022 (1.028 mpcd vs 1.100 mpcd). Frente a marzo de 2023, la producción promedio de gas comercializado en el cuarto mes del año registró una caída de 3,02% (1.028 mpcd vs 1.060 mpcd). Cabe destacar que en cuanto a gas, **el primer trimestre la producción tuvo caída.**

Este comportamiento obedece a una **disminución del gas comercializado, principalmente, en los campos: Cupiagua (Aguazul-Casanare), Cupiagua Sur (Aguazul-Casanare), Pauto Sur (Yopal-Casanare), Floreña (Yopal-Casanare), Floreña Mirador (Yopal-Casanare).**

El promedio anual de producción entre abril de 2022 y el mismo mes de 2023 fue de 1.048 mpcd, lo que representó una disminución del 2,11% respecto al promedio anual registrado para el año anterior, el cual fue de 1.070 mpcd.

(Lea también: [Precio de petróleo no ayuda y Minhacienda dice que déficit fiscal para 2023 será más alto](#))

La ANH añadió que durante abril se **dieron dos avisos de descubrimiento en el pozo Tinamú-1**, del contrato de E&P CPO 9, con operador la empresa **Ecopetrol** S.A., y el pozo **Dividivi-1**, del contrato E&P VIM-33, operado por la empresa OIL& GAS S.A.S.

En abril se perforaron 6 pozos exploratorios y se contabilizaron 55 pozos de desarrollo.

Publicidad

LO ÚLTIMO

ECONOMÍA

Lotería de Bogotá último sorteo hoy 1 de junio, nuevo premio mayor y resultado

Hace 4 horas

ECONOMÍA

Cuidado se atrasa en el pago de prima de junio de su empleado doméstico; pueden multarlo

Hace 4 horas

ECONOMÍA

Cuánto vale pasar vacaciones en un crucero por el Caribe: necesita ahorrar buena plata

Hace 7 horas



SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

SUSCRIBIRME

[Acepto términos y condiciones](#)

Temas Relacionados:

PETRÓLEO

AGENCIA NACIONAL DE HIDROCARBUROS

EL COLOMBIANO



COMENTARIOS



REPORTAR UN ERROR

Recomendados en **Economía**



Empresas extranjeras se van de Colombia: ACM dice que son 4 **minerías**



Tasa de usura para junio baja y celebran endeudados con tarjetas de crédito



CDT de bancos: cómo ganarse 60 millones de pesos empezando con 250.000 pesos



Negocio de carros nuevos en Colombia se cayó: Toyota, Renault y Chevrolet sufren

TE PUEDE INTERESAR



NACIÓN

Malas noticias para conductores de carros y motos en Bogotá; suman nuevo actor vial



ECONOMÍA

Buenas noticias para endeudados de tarjetas de crédito y lanzan advertencia a bancos



VIVIR BIEN

Así les va a ir a Leo, Sagitario y Aries en junio; esto fue lo que predijo ChatGPT



ECONOMÍA

Se creció el enano: golpe para Colpatría, Falabella y otros bancos por tarjetas de crédito



ECONOMÍA

Banco en Colombia lanza crédito para personas que deben plata; dan buen tiempo para pagar



ECONOMÍA

Negocio con carros nuevos en Colombia se desplomó y se conocen los primeros afectados



ENTRETENIMIENTO

Hijo de Martín Elías le lanzó indirecta a Aída Victoria Merlano: "Para que esperar"



NACIÓN

'Mor', 'nea' y otros significados de palabras icónicas de Medellín que debe conocer

Sigue leyendo 

Lotería de Bogotá último sorteo hoy 1 de junio, nuevo premio mayor y resultado

Este jueves, la lotería capitalina entregó millonarios premios en diferentes regiones de Colombia. Bastantes personas se quedaron con algo de dinero.

ECONOMÍA — Actualizado: 01/06/2023 - 09:31 pm | Tiempo de lectura: 1 min

 COMPARTIR

 TWITTEAR

 ENVIAR

 SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS

